Genre, famille et désindustrialisation



Appel à communication Université de Strathclyde, Glasgow, Écosse 25-26 juin 2024

Nous invitons des propositions de communication pour le troisième colloque annuel du partenariat transnational DéPOT (<u>Désindustrialisation et la politique de notre temps</u>). Nous sollicitons des propositions individuelles, des panels de trois communications et des tables rondes portant sur tout sujet lié au thème de cette année : Genre, famille et désindustrialisation. Les propositions offrant des perspectives intersectionnelles sont particulièrement encouragées, de même que celles ayant une dimension transnationale/comparative.

Les communications pourraient aborder, entre autres, les thèmes suivants :

- Intersections de la classe, de la race et du genre dans les communautés désindustrialisées ou en voie de désindustrialisation
- Genre, travail et restructuration industrielle
- Genre et résistance
- Expériences LGBTQI+ de la désindustrialisation et des communautés désindustrialisées
- Espaces genrés de la désindustrialisation
- Perspectives du Sud global
- Désindustrialisation et travail reproductive/travail du « care »
- · Le corps et la santé
- Genre, politiques publiques et désindustrialisation
- Récits et représentations genrés
- Genre, désindustrialisation et transitions énergétiques
- Enfance et jeunesse
- Genre et patrimoine
- Genre et mémoire

Une sélection des communications sera publiée dans un ouvrage collectif publié par les Presses de l'Université de Toronto. Les intervenant.e.s souhaitant contribuer à cet ouvrage seront invités à soumettre le texte de leur communication trois semaines avant le colloque.

Veuillez envoyer vos propositions (c300 mots) et un CV bref à deindustrialization@concordia.ca avant le 3 novembre 2023

Les résultats seront communiqués au début du mois de décembre 2023.